

懐

『第57回成人のつどい』 かしい顔に笑顔がこぼれる



1月13日、ウイズもろやま（福祉会館）において『第57回毛呂山町成人のつどい』が開催されました。当日は、天候にも恵まれ、華やかな服装に身を包んだ新成人たちが、次々と会場へ集いました。中学校を卒業してから約5年ぶりの旧友たちとの再会に、あちらこちらで歓喜の声が聞かれ、一緒に写真を撮りあう光景も見られました。また、式典も和やかなうちに行われ、新成人の門出を祝う一日になりました。

教

『地域連携協定』の締結 教育・産業振興などを目的に

12月14日、毛呂山町と埼玉医科大学との間で『地域連携協定』が締結されました。



埼玉医科大学との協定書調印式

この協定は、健康および福祉の増進をはじめとして、教育・文化・スポーツ、産業・地域医療の振興や環境の保全、安心安全なまちづくり、人材育成にと幅広い分野でお互いに協力することで地域社会の形成と発展に寄与することを目的に締結されました。



城西大学との協定書調印式

また毛呂山町では、昨年9月に城西大学とも同様の協定を締結しており、これで2例目となる協定の締結となりました。

ち

『子育て講演会』 ちょっとした発想の転換が大切



1月26日、ウイズもろやま（福祉会館）において『子育て講演会』が開催されました。今年、講師に教育評論家の親野智可等さんを迎え、『今いちばん必要な親力とは？』と題し、親が子どもに与える影響力などの内容で講演が行われました。会場には、多くの親子連れなどおよそ300人が来場し、講師の話真剣に聞いていました。講演を聞いた人からは、「具体的な話で、ためになった」などの感想がありました。

日

『消防団出初式』 ごろの消防活動をPR

1月13日、越生町中央公民館を会場に『消防団出初式』が行われました。当日は、毛呂山町、鳩山町、越生町の消防団員が一同に会し、機械器具の点検や放水などを行いました。また、消防車やはしご車の搭乗体験や起震車体験、子どもを対象にした放水体験のほか、消防団員が手作りした焼そばや豚汁サービスも行われ、多くの家族連れで賑わいました。

